



© privat

Leonie Daub (Loewe)

illustrator

Leonie Daub studied communication design at the State Academy of Fine Arts in Stuttgart. She now lives in Freiburg in Breisgau, where she pursues her dream job as a freelance illustrator.

Works of Leonie Daub

Titel (Untertitel)	Ausgabeformat	ISBN-13
Picture Mouse – Adventures with the Ninjas (Mit Bildern lesen lernen - Ideal für die Vorschule und Leseanfänger ab 5 Jahren - Mit Leselernschrift ABeZeh)	Hardcover (48 Pages)	978-3-7432-1744-7
Zoo Keeper for a Day (Erstlesebuch für Kinder ab 6 Jahre)	Hardcover (48 Pages)	978-3-7432-0142-2
Leselöwen Reading Training Year 1 - A Panda in the Jungle School (mit Silbenfärbung und großem Rätselteil - Erstlesebuch zum Schulstart mit Rätseln für Kinder ab 6 Jahren)	Paperback (64 Pages)	978-3-7432-1059-2
A Panda in the Jungle School (Erstlesebuch für Kinder ab 6 Jahre)	Hardcover (48 Pages)	978-3-7432-0661-8

Good Night, Stuttgart (Zum Einschlafen ab 18 Monate - Bilderbuch, Pappbilderbuch, Erinnerungsbuch, Geschenkbuch, Reisegeschenke)	Hardcover (22 Pages)	978-3-7432-0423-2
Good Night, Munich (Zum Einschlafen ab 18 Monate - Bilderbuch, Pappbilderbuch, Erinnerungsbuch, Geschenkbuch, Reisegeschenke)	Hardcover (22 Pages)	978-3-7432-0424-9
Reading Lions (Year 1) - Emergency in the Dragon Park (Die Nr. 1 für den Lesestart - Mit Leselernschrift ABeZeh - Erstlesebuch für Kinder ab 6 Jahren)	Hardcover (48 Pages)	978-3-7432-1412-5
Leselöwen Reading Training Year 1 - The Mysterious Dragon Egg (mit Silbenfärbung und großem Rätselteil - Erstlesebuch zum Schulstart mit Rätseln für Kinder ab 6 Jahren)	Paperback (64 Pages)	978-3-7432-1057-8
Dragon Friend Wanted! (Mit Leselernschrift ABeZeh - Erstlesebuch für Kinder ab 6 Jahren)	Hardcover (48 Pages)	978-3-7432-1047-9
The Mysterious Dragon Egg (Erstlesebuch für Kinder ab 6 Jahre)	Hardcover (48 Pages)	978-3-7855-8889-5
Ava and the Secret of the Enchanted Forest (Erstlesebuch für Kinder ab 6 Jahre)	Hardcover (48 Pages)	978-3-7432-0774-5
Friendship Album - Monsters (Das perfekte Geschenk zum Schulanfang und neue Freunde kennenlernen - Freundebuch, Eintragbuch, Poesiealbum mit Wendecover für Kinder ab 6 Jahren)	Hardcover (80 Pages)	978-3-7432-0603-8
Sea School of Water Magic - Allies of the Sea (Vol. 1) (Sei dabei, wenn das magische Schulschiff in See sticht! - Das Kinderbuch-Highlight ab 8 Jahren)	Hardcover (208 Pages)	978-3-7432-1563-4
The Sorcerer's Apprentice – The Teacher's Curse (Vol. 1) (Coole Fantasy-Abenteuer für Erstleser ab 7 Jahren)	Hardcover (80 Pages)	978-3-7432-1189-6
Sea School of Water Magic - Hidden in the Waves (Vol. 2) (Nimm Kurs auf ein neues Abenteuer - für Kinder ab 8 Jahren)	Hardcover (224 Pages)	978-3-7432-1564-1
The Sorcerer's Apprentice – Under the Spell of the Sea Monster (Vol. 2) (Coole Fantasy-Abenteuer für	Hardcover (80 Pages)	978-3-7432-1190-2

Erstleser ab 7 Jahren)

Sea School of Water Magic - The Palace of the Oceans (Vol. 3) (Setze die Segel für ein neues Abenteuer auf dem Schulschiff - für Kinder ab 8 Jahren)	Hardcover (208 Pages)	978-3-7432-1565-8
The Sorcerer's Apprentice - In the Shadow of the Red Dragon (Vol. 3) (Coole Fantasy-Abenteuer für Erstleser ab 7 Jahren)	Hardcover (80 Pages)	978-3-7432-1191-9
The Sorcerer's Apprentice - Battle for the Magic Spring (Vol. 4) (Coole Fantasy-Abenteuer für Erstleser ab 7 Jahren)	Hardcover (80 Pages)	978-3-7432-1192-6
The Sorcerer's Apprentice - In the Witch Castle's Dungeon (Vol. 5) (Coole Fantasy-Abenteuer für Erstleser ab 7 Jahren)	Hardcover (80 Pages)	978-3-7432-1710-2
PictureMouse - Mermaid Stories (Mit Bildern lesen lernen - Ideal für die Vorschule und Leseanfänger ab 5 Jahre)	Hardcover (48 Pages)	978-3-7432-0514-7
PictureMouse - Come Home, Little Polar Bear (Mit Bildern lesen lernen - Ideal für die Vorschule und Leseanfänger ab 5 Jahre)	Hardcover (48 Pages)	978-3-7432-0911-4
Picture Mouse - The Little Dino is Looking for a Friend (Mit Bildern lesen lernen - Ideal für die Vorschule und Leseanfänger ab 5 Jahren - Mit Leselernschrift ABeZeh)	Hardcover (48 Pages)	978-3-7432-1480-4
